

Die Kugeln dürfen wieder rollen

BILLARD In Mühlhausen ist die Zeit des Wartens vorbei. Das Billardheim öffnet wieder, die Wettkämpfe starten.

NEUSTADT A.D. DO./MÜHLHAUSEN. Mit großer Erleichterung nahmen die Billardfreunde Mühlhausen die Kunde auf, dass das Billardheim in Siegenburg wieder geöffnet werden darf und die Aktiven wieder zum Billardspielen und Trainieren kommen dürfen. Insgesamt waren die 30 Aktiven über 14 Monaten ausgesperrt und konnten somit nicht mehr trainieren. Da nun Mitte September die neue Saison ansteht, wird natürlich das Training wieder regelmäßig angenommen.

Gleich zur Vorbereitung fand nun als erstes die 10-Ball Vereinsmeister-



Alex Neumeier gewann die 10-Ball Vereinsmeisterschaft, vor Daniel Meyer und Andy Bell. Vorstand Fischer (r.) bei der Pokalübergabe FOTO: ANTON FISCHER

schaft statt, die mit einer faustdicken Überraschung endete. Ein Mitspieler, der seit einem Jahr bei den Billardfreunden aktiv ist und vom BSV Pfenhausen kam, überraschte alle anderen Mitstreiter und gewann nach spektakulären Matches die erste 10-Ball Meisterschaft und den Titel.

„Die haben mich alle unterschätzt“,

so der Gewinner Alex Neumeier aus Ergoldsbach. Im Finale schlug er Daniel Meyer mit 5:2. Das Spiel um Platz drei gewann Andreas Bell gegen Martin Abe mit 5:1. Der Titelverteidiger Dieter Schuster, der den Titel die letzten drei Jahre jeweils gewann, landete auf einem enttäuschenden 7. Platz.

Nach der Vereinsmeisterschaft folg-

te anschließend gleich die Spielersitzung, zur Vorbereitung auf die neue Saison 2021/22, die Mitte September beginnt, sofern alles erlaubt ist und die Inzidenzzahlen so niedrig bleiben.

Nachdem alle Aktiven nach der Pandemie wieder vollzählig am Training teilnehmen, wurde für die neue Saison eine sechste Mannschaft gebildet. In den vergangenen zwei Jahren wurde schon mit fünf Mannschaften im BBV gespielt, so gibt es in der Kreis-Klasse ein weiteres Team. Die 1. Mannschaft spielt in der Bezirksliga, die 2. und dritte Mannschaft in der Kreisliga und jetzt spielen dann drei Mannschaften in der Kreisklasse.

Als nächstes findet nun am 3. Juli die Jugend-Vereinsmeisterschaft im 14/Endlos statt, sowie am 24. Juli ein Einladungsturnier beim PBC Ilmmünster zu deren 25. jährigen Jubiläum. Training jeden Dienstag und Freitag ab 18 Uhr im Billardheim Siegenburg. (zfi)